

GÜNTHER

EINGEGANGEN
23. Okt. 1996

NÖN, 21.10.96

23 Studenten genießen die neue Art der Lehre

KREMS – Zur Eröffnung des Universitätslehrgangs „Telematikmanagement“ wurde mit einem Mix aus Videokonferenzschaltungen und lokalen Vorträgen die neue Art der Lehre demonstriert.

Dr. Hannes Androsch, der persönlich anwesend war, stellte die Situation der Telekommunikation im osteuropäischen

Raum dar. Über Videoschaltungen berichteten Professoren aus Norwegen und Italien, wie Vorlesungen per moderner Kommunikationstechnik unter Universitäten ausgetauscht werden. Abteilungsleiter Prof. Dr. Günther: „Für den zweisemestrigen Lehrgang wurden aus 500 Interessierten 23 Teilnehmer ausgewählt.“



Abteilungsleiter Prof. Günther und Präsidiumsmitglied Dr. Brunner begrüßten Dr. Hannes Androsch an der Donau-Uni.